

Prehabilitación del paciente oncológico

Dra. Astrid Teixeira

- ¿Qué es la prehabilitación oncológica
- ¿Se trata sólo de ejercicios?
- ¿Cuáles son sus beneficios?
- ¿Desde cuándo y cuánto tiempo se recomienda hacer?
- ¿Ayuda este enfoque al empoderamiento de los pacientes?
- Y en el periodo post-quirúrgico, ¿qué benéficos pueden notar los pacientes?



[Política de privacidad](#) | [Aviso legal](#) | [Política de cookies](#) | [Contacto](#) | [Hazte socio](#) |
[Contacto prensa](#)



La información proporcionada en el sitio web no reemplaza si no que complementa la relación entre el profesional de salud y su paciente o visitante y en caso de duda debe consultar con su profesional de salud de referencia